



令和5年度

福賀小だより



阿武町長へ報告

6月19日(月)15:30から、全日本学校緑化コンクールの特選校としていただいた賞状と副賞の楯をもって、町長へ報告に行きました。今回は、5・6年生が児童の代表として、町長を訪問しました。

町長から、「これまでの先輩たちの取組や地域・保護者の方の協力全てが合わさっての賞なので、皆さんも、これから頑張ってください。」とお言葉を頂きました。

その後、記念写真を撮り、町の広報用に取材を受けました。聞かれたことにすぐに答えるというのはなかなか難しいようでしたが、「表現力」の育成という意味ではとても意味ある場でした。

7月の阿武町の広報紙に子どもたちのインタビューの様子も掲載されると思います。お楽しみに！



阿武小との交流学习

6月13日(火)は2～5年生が阿武小で交流学习を行いました。2年生は音楽と国語、3年生は図画工作、5年生は算数と国語で阿武小の同学年の児童と学習をしました。

普段は2人でのペア学習が中心ですが、今日は、4人グループや、近くの人たちとのコミュニケーションの場もあり、様子は違いますが頑張っていて取り組んでいました。

休み時間も、楽しそうに遊ぶ姿からも、回数を重ねるごとに、阿武小の中でも自分らしさが出せるようになっていくのだなと感じています。

今後も子どもたちの「主体性」と「表現力」の育成のため、様々な人たちとの「かかわりの場」を作っていきたいと思います。



社会見学に行きました

6月14日(水)は2～5年生は山口市・美祢市方面に社会見学に行きました。(6年生は修学旅行のため)

県立博物館ではプログラミングで動くロボットに子どもたちは興味津々のようでした。

また、朝福賀を出発するときは土砂降りだった雨も上がり、秋吉台でお弁当を食べ、秋芳洞をガイドさんの話を聞きながらしっかりと見学しました。

始めて秋芳洞を見る子もあり、自然に作られた洞窟のすごさに驚いていました。



至誠館大学 井川先生の体育教室

6月30日(金)至誠館大学の井川先生にご来校いただき、体育の授業を行っていただきました。本校の児童は、体力テストの結果から投力や柔軟性に課題があることが分かりました。この課題の克服に向けて、一年間の体育の授業の準備運動を通してできる運動を紹介していただきました。

今年度は、学校保健安全委員会でも子どもたちの体力を中心に進めて行く予定です。

本日パンフレットや動画が見れるQRコードのプリントを配付しています。ご家庭でも、継続して取り組んでみてください。



学校ホームページの福賀っ子ニュースでも児童の様子をご覧いただけます。

右 QR をタブレットやスマホのカメラでうつしとってください。



8月の行事予定

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
1	火		17	木	
2	水		18	金	夏休み
3	木	プール開放(13:30~15:30)	19	土	
4	金	夏休み	20	日	2学期始業式 環境整備作業 空き瓶回収 午前中5校時
5	土	町P連夏季研修会(午後)	21	月	振替休日
6	日		22	火	給食開始
7	月		23	水	5校時授業
8	火		24	木	児童会議(いらお苑) 5校時授業
9	水		25	金	夏休み作品発表会(2校時) 夏休み作品展(~9/1) 委員会
10	木	プール開放(13:30~15:30)	26	土	
11	金	山の日	27	日	環境整備作業予備日
12	土		28	月	5校時授業
13	日	学校閉庁	29	火	
14	月		30	水	5校時授業
15	火		31	木	5校時授業
16	水				

*現時点での予定です。急な変更があるかも知れません。

文責 長岡